

音楽療法

週に1回、音楽にあわせて
楽しみながら体を動かしています



初日の出



2022年
素敵な年に
なりますように！

面会について

利用者と面会者の双方が2回のワクチン接種完了済みかつ2回目の接種から2週間以上経過している場合について、必要な感染対策を取りながら対面による面会を実施いたします。また、ワクチンを打っていない利用者、面会者につきましては窓ガラス越しでの面会といたします。

面会者が2~3人の場合は対面面会、4人以上の場合は窓ガラス越しでの面会になります。

ご不明点がございましたらお気軽に相談員までお問い合わせください。

*紙面の写真はすべてご本人の許可を得て、
掲載させていただきました。

令和3年もコロナウイルスとは切つても切れない年になってしましました。大変なことがたくさんありました。年末にかけてはワクチン接種も進み、対面での面会も実施できるようになります。今年も施設全体で今まで以上に感染対策に取り組みます。1月はさっそく雪が降り、寒さもうがい、季節になる気配です。手洗い、体を暖かくして体調第一に、健康でいいですね。今年もよつば苑の広報誌「玉手箱」を宜しくお願い致します。

編集後記

「ペンタ」

発行 社会福祉法人 育生会 よつば苑
横浜市保土ヶ谷区狩場町200-9
TEL 045(712)8601
FAX 045(712)8605
発行責任者 碓井 義彦

よつばの



玉手箱

第74号

令和4年1月10日発行
社会福祉法人 育生会
よつば苑

ごあいさつ



施設長 碓井 義彦

新年あけましておめでとうございます

新年あけましておめでとうございます。

昨年も、一昨年に引き続き新型コロナウイルスに明け暮れた一年となってしまいました。よつば苑の職員も不要不急の外出や会食等を控え、ウィルスを施設内に持ち込まないよう十分に注意をしておりましたが、それでも昨年3月に2階で、5月には3階で集団感染が発生てしまいました。ご利用者並びにご家族の皆様に多大なるご心配とご迷惑をおかけしましたこと、改めてお詫び申し上げます。昨年10月ごろから全国の感染者数は激減し、ご入居者並びにご家族の皆様が待ち望んでいらした対面での面会も、短時間ではありますが、ようやくできるようになりました。しかしながら、新たな変異株が市中でも確認されており、職員においては現在も、毎日の検温に加え毎週PCR検査を実施し、警戒を続けております。早くマスクを外して、お互いの顔を見ながら話ができる日常に戻りたいものです。

さて、おかげさまでよつば苑は、昨年25周年を迎えることができました。これも、ご利用者並びにご家族の皆様はもちろん、役職員はじめ各関係者のご理解とご支援の賜物と、心より感謝申し上げます。本来であれば、これに間に合うよう、一昨年に各フロアの改装工事を行う予定でしたが、コロナで延期となっております。様子を見ながらにはなりますが、ご利用者の皆様がより快適にお過ごしいただけるよう、今年こそは施工したいと考えておりますので、その折にはご協力のほど、よろしくお願ひいたします。

結びに、皆様のご健康とご多幸を心よりお祈りし、新年のごあいさつとさせていただきます。

本年もどうぞよろしくお願ひいたします。

お正月特別メニュー

- ・赤飯
- ・刺身盛り合わせ
- ・海老の姿煮
- ・黒豆
- ・炊き合わせ
- ・りんごきんとん
- ・牛肉ごぼう巻き
- ・紅白なます
- ～いくらのせ～
- ・すまし汁(たまご豆腐)



おたのしみ会

